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Ecole des Sources 

 

Ecole publique des Sources 

Route d’Ancy 

69210 Savigny 

tel : 04 74 01 13 51 

Mél : elementaire.savigny@laposte.net 

http://www2.ac-lyon.fr/etab/ecoles/rhone/des-sources/ 

 
 

Compte-rendu du conseil d’école du 13  juin 2016. 

 

Séance ouverte à 18 h 45 / Séance levée à 20 h 15. 

 

Présents : -Pour les parents :  Mmes Lafaurie, Da Silva, Vandamme ; M. Pavon. 

-Pour les enseignants : Mmes Guyot, Giraud, Tardy, Gratien, Barbier ; M. Lagrange  

(Directeur). 

-Municipalité : M. Buisson (Maire). 

-Dden : M. Lenne. 

Excusés : -Municipalité :   Mmes Ribeyron, Dargère-Bazan. 

-IEN : Mme Potok. 

 

Ordre du jour : 

 

1- Bilan année scolaire 2015/2016.     Pour information 

2- Préparation année scolaire 2016/2017.    Pour information 

3- Fonctionnement des Nap à la rentrée 2016.    Pour information 

4- Projets futurs.        Pour information et avis 

5- Sorties scolaires.       Pour information et avis 

6- Coopérative scolaire : bilan et prévision.    Pour consultation et accord 

7- Questions de la mairie, des parents.     Pour information 

 

Préambule : 

 

- Me Guyot assure la prise de notes au cours de cette réunion. 

- Les personnes présentes approuvent à l’unanimité le compte-rendu du conseil d’école en date du 2 

février 2016. 
- En préambule, M. Lagrange présente au conseil Mme Barbier Catherine nommée sur le poste une nouvelle 

fois à titre définitif. 

 

1-Bilan année scolaire 2015/2016 et 2-Préparation année scolaire 2016/2017 : 

 

a) fonctionnement pédagogique : 

 

ECOLE 

 

Cette année s’est bien déroulée. Les relations avec les parents, la municipalité et les différentes associations de 

Savigny (APE, Restaurant scolaire, Bibliothèque …) sont toujours aussi bonnes et fructueuses. Les 

décloisonnements prévus en début d’année scolaire ont été réguliers et fructueux (histoire, anglais). 

Les Nap se sont bien déroulées et le contact entre les différents partenaires a été régulier et efficace. 

Merci à la municipalité pour la subvention fournitures qui a été maintenue encore cette année à 92 € par 

enfant. 

 

ENSEIGNANTS 

 

L’équipe enseignante change l’année prochaine : Mme Barbier récupère le poste sur lequel elle avait été 

nommée en 2015, Mme Gratien nous quitte. Le quart de décharge de M. Lagrange n’a pas encore été nommé et le 

jour pour l’instant pas défini. 
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ELEVES 

 

En début d’année scolaire le nombre d’inscrits s’élevait à 111 : il est monté à 118 (7 inscriptions) avant les 

vacances de Noël ; ce nombre est actuellement de 114 (2 déménagements et 2 départs en avril d’enfants du 

voyage).  

 

Cette fin d’année, 21 enfants partent au collège, 2 enfants déménagent, 1 part dans une autre école et 1 est 

maintenu en deuxième année de cycle 2. Ce maintien a fait l’objet de nombreuses concertations avec la famille et a 

reçu l’accord de celle-ci. 

Actuellement, M. Lagrange a procédé à 17 inscriptions pour la rentrée 2016 : 16 en CP et 1 en CM1. 

Les effectifs prévisionnels sont donc de 107 élèves à la rentrée : l’école des Sources garde sa cinquième classe 

à la prochaine rentrée. Les effectifs se répartissent donc ainsi : 

16 CP, 23 CE1 (dont 1 maintien et 3 aménagements de scolarité), 23 CE2, 17 CM1 et 28 CM2 pour un total de 

107 élèves. 

Les enfants seront répartis de la façon suivante si les effectifs ne changent pas (Attention nouvelle 

information : changement par rapport à ce qui a été annoncé lors du conseil suite à un conseil des maîtres) : 

 

-CP (Mme Giraud) :   16 élèves + 3 élèves en aménagement partiel de scolarité du ce1 

-CE1 (M. Lagrange) :   23 élèves – 3 élèves en aménagement partiel de scolarité au cp 

-CE2 (Mme Guyot) :   23 élèves 

-CM1/CM2 (Mme Barbier) :  22 élèves (17+5) 

-CM2 (Mme Tardy) :   23 élèves 

 

Cette répartition peut encore changer en fonction des futures inscriptions ou départs. 

M. Lagrange propose d’afficher les listes des classes au tableau extérieur la semaine avant la reprise des cours. 

 

Les enseignants maintiendront les décloisonnements l’année prochaine au moins en anglais pour certaines 

classes. 

Les manuels ne seront pas forcément communs du fait des simples niveaux et pour tenir compte des maintiens. 

 

RENTREE 

 

Les vacances d’été débuteront mardi 5 juillet à 15 h 45 après la classe. 

La rentrée des élèves aura lieu le jeudi 1
er

 septembre 2016 à 8 h 20. 

La rentrée des enseignants se fera le mercredi 31 août. 

La date de la réunion de rentrée réunissant tous les parents sera communiquée à la rentrée. Elle aura 

lieu après la rentrée et sera suivie le même soir par les réunions de classe afin de regrouper ces temps de 

communication comme l’année passée. 

Les élèves de CP, CE1 et CE2 iront à la piscine l’année prochaine de janvier à juin : les CP et CE2 le 

mardi et les CE1 le vendredi.  
 

PROJET D’ECOLE 

 

M. Lagrange informe le conseil que le bilan du projet d’école a été fait cette année : le nouveau projet d’école 

sera mis en place pendant l’année 2016-2017 et sera présenté au conseil d’école dès qu’il sera terminé. 

 

INFORMATIONS SUPPLEMENTAIRES 

 

A compter de la rentrée 2016, les cycles sont modifiés : le cycle 2 inclut dorénavant le CP, le CE1 et le CE2 et 

le cycle 3 regroupe maintenant le CM1, le CM2 et la sixième. 

De nouveaux programmes seront aussi appliqués dans le cadre d’un nouveau socle commun à cette rentrée. 

Parallèlement seront mis en place l’enseignement moral et civique et un parcours artistique individuel. 

 

3- Fonctionnement des NAP à la rentrée : 

 

Le fonctionnement des NAP est reconduit tel quel l’année prochaine. M. Lagrange soumet à l’approbation du 

conseil d’école le déplacement de la récréation de l’après-midi de 15 h 30 à 15 h 45 pour permettre aux enfants de 

souffler avant les NAP : le conseil donne son accord à l’unanimité. 
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4- Projet futur : 

 

Pas de classe transplantée l’année prochaine... Mais un projet de spectacle musical avec Mélanie Véran 

(animatrice qui est intervenue l’année dernière) que nous soumettrons à l’APE et par son intermédiaire à la 

municipalité. 

 

5- Sorties scolaires : 

 

Spectacle de Noël offert par la mairie et l’APE.. 

Séance de cinéma offerte par l’APE : « Le petit prince ». 

Intervention de la Frapna et sortie de deux classes sur site. 

Trois rencontres Usep pour deux classes de l’école. 

Ecole transplantée d’une semaine. 

 

6- OCCE : 

 

Le solde actuel est de 744 € sans compter le bénéfice des photos. Un bilan complet sera mis en ligne sur le site 

de l’école en fin d’année.  

 

7- Questions à la mairie : 

 

M. Lagrange veut faire un point sur les différentes demandes faites au cours de l’année scolaire et n’ayant pas 

encore reçu de réponses : 

- portillon devant l’accès aux fenêtres de la classe de Mme Guyot. 

- Problèmes récurrents de connexion internet de la classe mobile. 

- Aménagement différent et augmentation du nombre de porte-manteaux dans chaque classe. 

- Peinture et réfection du couloir ouest : réponse de M. Buisson, prévue pendant les vacances. 

- Enlèvement des tissus muraux : prévu pendant les vacances. 

- Déplacement de la table de ping-pong. 

 

M. Lagrange demande aussi à la municipalité d’étudier une demande d’achat de vidéoprojecteur pour la classe 

verte et de tapis de gymnastique pour la salle de l’ancienne bibliothèque : un courrier officiel de demande suivra. 

 

La séance est levée à 20 h 30 

 

 

Le secrétaire de séance : Le président : 

Mme Guyot         M. Lagrange   


